

Der OASV an der OFFA in St. Gallen

Der Ostschweizerische Armbrustschützenverband ist traditionell als Aussteller an der OFFA in St. Gallen vertreten, wo sich die Messebesucher während den ganzen 5 Ausstellungstagen in unserer anspruchsvollen und präzisen Sportart überzeugen können. In der Vergangenheit haben so schon mehrere Teilnehmer den Weg in einen Nachwuchskurs, Verein oder Gruppenplausch gefunden. Rund 20 Teilnehmer interessieren sich auch dieses Jahr wieder für einen Kurs oder ein Probeschiessen. Diese werden direkt an die entsprechenden Vereine vermittelt.

Von den über 250 Teilnehmern wurden die besten 10 am Sonntagnachmittag zu einem Final eingeladen, wo um den Titel „OFFA Schützenkönig 2019“ gekämpft wurde.

Sibille Bauer OFFA Schützenkönigin 2019

Der diesjährige Final war von Frauenpower geprägt, denn nicht weniger als 7 Frauen waren dabei. Die Finalisten lieferten sich einen hochstehenden Final um den Schützenkönig. Sibille Bauer aus Au schoss mit 95 Punkten dabei ein top Resultat und verwies Stefanie Sieber aus Rehetobel mit 92 Punkten auf den 2. Platz. Die erst 13-jährige Nadja Geser aus Gossau erreichte sehr gute 90 Punkte und komplettierte das Podest.

Die Rangliste:

1. Sibille Bauer, Au 95 Pkt., 2. Stefanie Sieber, Rehetobel 92 Pkt., 3. Nadja Geser, Gossau 90 Pkt. (6x10), 4. Erika Zellweger, Uzwil 90 Pkt. (4x10), 5. Claudia Zbinden, St. Gallen 88 Pkt., 6. Monika Feierabend, Tübach 85 Pkt., 7. Markus Frick, Herisau 84 Pkt., 8. Romian Rüegg, St. Gallen 83 Pkt., 9. Andri Gabathuler, Neukirch 77 Pkt., 10. Johannes Bolli, Buchs 66 Pkt.

Bildlegende (v.l.n.r.)

Nadja Geser (3.), Hansjörg Rohner (IG. St. Galler Sport), Sibille Bauer (1.), Martin Schneider (Präsident EASV), Stefanie Sieber, (3.), Hans Streuli (Präsident OASV).

OFFA Verantwortlicher Armbrust

Ernst Zellweger